

## **STAND UP AND BE STRONG**

### **Mädchenrealschule St. Ursula Augsburg**

Ein zerbrechlich aussehendes Mädchen betritt das Klassenzimmer. Wir sehen an der Mimik und Gestik ihrer Mitschülerinnen, dass dieses Mädchen nicht willkommen ist – und wenn, dann nur als Opfer. Der englische Song, der von dieser 7. Jahrgangsstufe als Gemeinschaftsprojekt im Englisch- und Musikunterricht entstand, erzählt ihre Leidensgeschichte.

Schon wieder ein typischer Mobbingfilm? Nicht wirklich! Die Geschichte des Mädchens wird in wunderschönen, farblich abgetönten Bildern erzählt. In starkem Kontrast dazu stehen perfekt ausgeleuchtete Sequenzen in kräftigen Farben. In diesen rufen junge Sängerinnen dazu auf, sich zu wehren. Die Protagonistin folgt dem Appell des „Stand Up and Be Strong“ und holt sich professionelle Hilfe. Nachdem sie buchstäblich reinen Tisch macht und einen Erwachsenen um Hilfe bittet, wird die Welt farbig. Die bösen Plakate mit den wüsten Beschimpfungen werden auf der Empore von ihren Peinigerinnen zerrissen und regnen – wie im Märchen von den Sterntalern – auf das Mobbing-Opfer herab.

Am Ende sind alle glücklich und der Musikclip lässt uns wieder an Märchen und die tröstliche Macht der Musik glauben.

Die Gruppe der Mädchenrealschule St. Ursula Augsburg erhält den **Förderpreis des Bayerischen Realschullehrerverbands.**